



# 学校だより NO. 8

厳しい寒さの中で新年が始まりました。例年この時期は、風邪やインフルエンザの流行が懸念されますが、少しでも教育活動が充実できるよう、職員一丸となって取り組む所存です。今年もよろしくお願いいたします。

## アスリートから学ぶ、スポーツを通して考える

12月15日(金)には1年生対象に東京オリンピック金メダリスト宇山賢さんによるフェンシング学校訪問事業、21日(木)には全校生徒対象に車いすラグビー今井友明選手による講演会と、トップアスリートを身近に感じることができる機会をいただきました。トップアスリートが試合で見せる高度なパフォーマンスはもちろん、彼らの生き方や発する言葉には、生徒に大きな影響を与える力があります。考えてみれば、トップアスリートは一般の人にはたどり着けない境地に達した存在です。このような、トップアスリートの持つ力が生徒に伝わり、どちらの講演会も、今を一生懸命に生きる生徒へのヒントとなり、やる気の炎の着火のきっかけになる行事となりました。



### 学校教育目標

「主体性」と「共生」

### 「目指す生徒像」

主体的に判断・行動し、共によりよく生きる生徒の育成

## 伝統行事「新木ふれあい あわんどり」

一般に「どんど焼き」と呼ばれる新年の行事を我孫子市では「あわんどり」と言います。各家庭から持ち寄せられた正月飾りを、萱(かや)と竹でつくり上げた小屋と一緒に燃やす行事です。また、豊作を祈願する行事であります。とても、縁起の良い行事であり、あわんどりの火にあたると1年間病気をせずにご過ごせるとも言われています。今年も新木小で1月14日に行われ、湖北中生も小屋作りのボランティアや豚汁・甘酒の振る舞いなどで地域の皆さんと交流していました。1年間の無病息災を祈りつつ、貴重な伝統行事に楽しく参加することができました。

## 学習のすすめ

3年生は、本格的な受験シーズンを迎えました。3年生が今ぶつかっている現実を良く見て聞いて、来年再来年に自分たちにも確実にやってくる「進路選択」に向けて、一つ一つ準備を進めていってほしいと願っています。

今、湖北中では毎週水曜日の放課後に学習会を行っています。(学習ボランティアさんとたまごプロジェクトの先生2名による、希望制の自習形式)2学期までは3年生のみで行っていましたが、3学期より他学年にも解放します!毎週水曜日の放課後は、3年活動室での学習会で苦手をなくそう!

## <1月・2月の予定>

1月			2月		
9	火	始業式 給食なし 完全下校16:45	5	月	校内研修(3、5校時)
12	金	英語検定	6	火	千葉公立出願~8日(木)
13	土	PTA選考委員会	11	日	部活動停止期間
15	月	教育相談週間	13	火	完全下校17:15
18	木	葛南新人駅伝	14	水	職員会議 千葉公立志願変更~15日(木)
19	金	3Dスコリオ検査(2次)	15	木	1・2年生到達度確認試験(理・英・国)給食なし
24	水	委員会(3年最終)	16	金	1・2年生到達度確認試験(社・数)
25	木	小中連携活動日	17	土	PTA運営委員会
26	金	漢字検定	20	火	千葉公立受検1日目
29	月	3年生学年末試験(5教科)	21	水	千葉公立受検2日目
		完全下校17:00	26	月	完全下校17:30
31	水	新入生保護者説明会	28	水	委員会

※1月の校納金引き落とし【最終】1月10日(水)となります。残高不足などによる再引き落とし日は1月22日(月)となります。

### 【卒業式の日程について】

先月号でもお伝えいたしましたが、卒業式の日程が令和6年3月13日(水)に変更となっております。予定変更により、お手数をおかけいたしますことをお詫び申し上げます。

能登半島地震で亡くなられた方、また被災された方々、心よりご冥福・お見舞い申し上げます。

本校でも、始業式で全校生徒、職員で黙祷を捧げました。1月1日の地震でしたが、災害は本当にいつ起こるかわかりません。今回の災害は決して人ごとではありません。生徒たちは東日本大震災の記憶はないかと思いますが、ご家庭でも今後起こりうる天変地異を想定して、家庭内での避難場所や非常用備蓄の確認をしてみてくださいでしょうか。今後も、学校では「生きる力を育む」、生徒たちの成長を願った教育を進めて行く所存です。